

PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA CHORALE "LE BOIS DE SAINT JEAN" LE 09 OCTOBRE 2011

Le dimanche 09 octobre 2011 à 12 heures, s'est tenue l'Assemblée Générale de la chorale « Le Bois de Saint Jean » à la salle polyvalente de PELLEAUTIER en présence du bureau de l'association au complet et de 65 choristes.:

Colette BOREL, Présidente, ouvre la séance et présente le rapport moral

I - RAPPORT MORAL : *La Présidente Colette BOREL*

Je vous remercie de votre présence, je remercie également Martine BOUCHARDY, maire adjointe, déléguée à la culture, représentante de monsieur le Maire d'être venue se joindre à nous.

Je vous prie donc d'excuser Monsieur le Maire de Gap, Monsieur SIRI, adjoint à la culture au Conseil Général, Madame Françoise FAURE, présidente de l'OMC, Guy JARTOUX, notre ancien chef de chœur en cure avec son Hélène, ainsi qu'Emmanuelle MARROU directrice de « La boîte à chansons ».

Le fait marquant de cette nouvelle année chorale est qu'après notre départ de l'école de Porte-Colombe et deux années « d'errance » dans des lieux de répétition différents, notre chorale a enfin trouvé un nouveau domicile.

En effet, comme vous le savez, la ville de Gap est propriétaire du couvent de la Providence et de sa chapelle.

Monsieur le Maire, tenant compte des nombreuses demandes exprimées depuis plusieurs années auprès de la présidente de l'OMC, puis au cours des Assises de la culture organisées par Martine Bouchardy, a demandé aux services municipaux d'étudier la possibilité d'ouvrir la chapelle aux chorales et groupes musicaux.

Pour ce faire, divers travaux ont été envisagés et réalisés : mise aux normes de sécurité en premier lieu et traitement acoustique ensuite par l'équipe du Quattro. Monsieur le Maire insiste sur le fait que tous ces travaux ont entièrement respecté la structure de la chapelle. Aucun trou n'a endommagé les murs ou les colonnes.

Cet été, j'ai donc rédigé la demande officielle pour bénéficier de ce nouveau lieu de répétitions et depuis le 6 septembre, nous l'avons investi et nous commençons à l'apprécier. La chapelle est située au cœur d'une architecture remarquable et le local agencé comme nous l'avons découvert offre un espace vaste et parfait au niveau acoustique.

Entre parenthèses, vous en jugerez par l'air ravi de Stéphane qui désormais pourrait être promu au titre de maître de chapelle !

Nous remercions donc très chaleureusement Monsieur le Maire et toute la municipalité de nous avoir accordé ce magnifique cadeau.

Notre année chorale, dont Françoise vous parlera en détail dans son rapport d'activités, n'a pas été une année exceptionnelle par ses projets musicaux.

Cependant, je souhaiterais mentionner les nombreuses demandes provenant d'organisations et d'associations caritatives qui nous sollicitent pour que nous participions à des concerts au bénéfice de leurs œuvres. La chorale « Le Bois de Saint Jean » a pour tradition de toujours

répondre « présent » à ces causes humanitaires et nous y avons répondu par trois fois au cours de l'année 2010-2011.

Nous avons projeté au cours de notre AG de l'année dernière de chercher un pianiste qui nous aiderait à progresser plus rapidement dans nos apprentissages et nous permettrait peut-être de nous passer des bande-son que certains n'apprécient pas.

Stéphane a rencontré Serge Durand, pianiste amateur, qui pourrait répondre à notre cahier des charges et qui est même venu assister à une de nos répétitions au printemps dernier, mais il semblerait qu'il soit débordé au niveau de son travail et ne puisse pas nous retrouver régulièrement le mardi soir.

De toute façon, nous n'abandonnons pas ce projet car un pianiste nous semble indispensable, que ce soit celui-ci ou un autre.

Stéphane vous en parlera tout à l'heure.

Au cours de l'année 2011-2012 qui commence, nous vivrons deux évènements :

- Une soirée organisée au mois de novembre pour fêter les 35 ans de la chorale, cela se passera à Curbans au restaurant « Le Réal », avec repas, chants, animations, déguisements, sketches etc.....que vous allez tous concocter d'ici le 26 novembre....Le thème en est bien entendu : L'anniversaire des 35 ans.

- Et un voyage à Millau prévu pour les 3 jours de Pentecôte 2012. Nous pourrions peut-être pousser la chansonnette sur le fameux pont....à moins que vous ne préfériez chanter dans les caves de Roquefort ou les grottes de Clamouse !

J'espère de tout cœur que nous serons le plus nombreux possible car c'est autour de projets communs que le groupe a toujours beaucoup de plaisir à se retrouver.

Nous avons installé les feuilles d'inscription des 2 projets sur une table et si vous le voulez bien, vous pourrez aller ajouter votre nom à la liste.

Il me reste, au nom de tous, à remercier Stéphane pour son ardeur et sa persévérance à nous faire avancer sur des chansons quelques fois difficiles mais dont nous sommes d'autant plus fiers quand nous les connaissons bien, pour sa présence continue malgré une vie très remplie par ailleurs et sa patience face à une armée de bavards sympathiques mais impénitents.

Merci pour votre attention, je passe la parole à Françoise.

Ce rapport est mis aux voix, il est adopté à l'unanimité.

II - RAPPORT D'ACTIVITÉS : La Secrétaire Françoise BRUTHIAUX

1°) Evolution des inscriptions: 92 choristes inscrits en 2010- 2011, les pupitres se répartissent ainsi :

- 40 Soprani*
- 29 Alti*
- 13 Basses*
- 10 ténors*

Auxquels on ajoute le chef, Stéphane et Muriel notre gardienne des partitions et notre plus fidèle supportrice.

Environ 70 personnes sont présentes régulièrement aux répétitions et différentes manifestations

2°) Fréquence des réunions

2 réunions de C.A. et 5 réunions de bureau se sont tenues durant l'année. Nous essayerons de faire au moins 3 réunions de CA au cours de cette présente année.

3°) Rappel des concerts et manifestations au cours de l'année 2010-2011

La chorale a repris ses activités le 7 septembre 2010.

* le mardi 21 septembre nous participions à un concert pour « le Mouvement de la Paix » aux Pénitents, avec en première partie « Les mandoles »

* Le dimanche 14 novembre, nous avons organisé une journée « chant » à la salle des fêtes de CURBANS, et nous avons tenu en fin de matinée notre assemblée Générale annuelle.

* Le vendredi 3 décembre, nous nous sommes déplacés à SAINT BONNET pour donner un concert au profit du téléthon.

* Nous remercions Marc BENOIT qui a organisé, c'est devenu une tradition, Les 8 et 9 janvier 2011 le week end « neige » à Ceillac au gîte « Les Balladins ». Le temps n'a pas été particulièrement faste à la pratique du ski ou des raquettes le dimanche, mais nous avons su profiter de balades à pied, de jeux de société et de spécialités culinaires variées.

* Le 16 janvier, nous avons participé à un concert organisé pour les restaurants du cœur qui s'est déroulé au Royal en raison d'une panne de chauffage aux Pénitents.

* Les 14 et 15 mai, le stage « chanson contemporaine » région PACA organisé par « Chœur au Sud » se déroulait à Saint Bonnet sous la houlette des chefs de chœur Brice BAILLON et Caroline MAGOULES accompagnés par un jeune pianiste Mathieu POTERIE. Nous avons passé un excellent moment de travail dans la bonne humeur. La soirée animée par un musicien de talent a été appréciée par l'ensemble des participants. Merci aux membres de « Chœur au Sud » pour la parfaite organisation de ce rassemblement choral.

* Le samedi 28 mai, nous avons participé à une manifestation originale et nouvelle appelée « GAP de vive voix » Le matin, la chanson était présente dans des lieux insolites sous forme d'interventions surprises : le marché, la gare, la poste, les grandes surfaces, les bus etc.....En ce qui nous concerne, nos voix se sont élevées en deux fois sur le marché puis à nouveau deux fois à Hyper U, dirigées par un chef transformé en électricien et juché sur un escabeau !!! L'après-midi nous a conduits au centre social de Molinez où nous avons donné un mini-concert. La manifestation s'est conclue par un apéritif qui a réuni l'ensemble des participants.

* Le dimanche 29 mai, en fin d'après-midi, nous avons donné notre concert annuel Aux « Pénitents » Celui-ci s'est prolongé par un pique nique au square Henri Dunant.

* Le mardi 21 juin, nous avons participé comme chaque année à la fête de la musique dans la cour du cinéma « le club » puis dans les rues de GAP à la recherche des lieux propices au chant.

*La directrice du foyer Bellevue a sollicité la chorale pour une animation en début d'été. Celle-ci a eu lieu le 2 juillet dans l'après-midi dans les jardins du foyer.

* L'année s'est terminée à Tallard, au festival « Altitude 625 » où nous avons accompagné Christian SBROCCA dans deux de ses chants. Nous pouvons remercier Emmanuelle Marrou directrice de « La Boîte à chansons » et organisatrice de ce festival,

C'est sur cette manifestation que nous nous sommes quittés pour les vacances d'été.

Ce rapport est mis aux voix, il est adopté à l'unanimité

III - RAPPORT FINANCIER: La Trésorière M.Christine BELLON

1.Rapport financier : Voir annexe

Ce rapport est mis aux voix, il est adopté à l'unanimité

IV - INTERVENTION DE STÉPHANE chef de choeur

Il remercie les choristes pour leur présence aux répétitions.

Il apprécie énormément la nouvelle salle de répétition et éprouve davantage de plaisir à diriger. Le travail est plus agréable, on se voit, on s'entend, et il espère que les apprentissages seront plus rapides.

Concernant le pianiste, il se sentait un peu engagé avec Serge Durand qui semblait satisfaire à nos critères de sélection, et qui avait participé à une de nos répétitions. Celui-ci éprouve actuellement des difficultés dans son activité professionnelle et ne peut pas se libérer le mardi soir. Nous allons donc entreprendre de nouvelles recherches.

V - RENOUELEMENT DU TIERS SORTANT

Françoise BRUTHIAUX, secrétaire, donne lecture des membres sortants :Danielle BENOIT, Françoise BRUTHIAUX, Jacques MAZOYER, Anne Marie MIRAMOND, Marie Paule PRIOLET, Bernard ROGEAU et Antoine SPITERI .

Bernard ROGEAU souhaite se retirer du conseil d'administration.

Un appel à candidature est lancé.

Jean Louis MÉJEAN est candidat

Il est élu à l'unanimité.

Le conseil d'administration est composé de 21 membres répartis en 3 tiers de 7

1er IERS RENOUVELABLE POUR L'ANNÉE 2012-2013 :

Gisèle BERÇOT
Évelyne BOULANGEAT
Éliane DIDELIN
Myriam MANENT
Michèle PERDIGON
Paulette ROUSSIN-BOUCHARD
Jeanine ROUX

2^{ème} TIERS RENOUVELABLE POUR 2013-2014

Marc BENOIT
Marie Christine BELLON
Gérard BENHAMOU
Colette BOREL
Marie Paule CAPUS
Marie Claude DEBARD
Annick WATHIER

3^{ème} TIERS RENOUVELABLE POUR 2014-2015

Danièle BENOIT
Françoise BRUTHIAUX
Jacques MAZOYER
Jean Louis MÉJEAN
Anne Marie MIRAMOND
Marie Paule PRIOLET
Antoine SPITERI

VI - PROJETS:

La secrétaire reprend la parole pour donner la liste des prochaines manifestations connues.

**Le 26 novembre 2011, nous fêterons nos 35 ans de chorale au restaurant « Le Réal » à CURBANS*

*** Le dimanche 4 décembre en fin d'après-midi, nous chanterons pour le « téléthon » à Saint Bonnet.*

*** Les 4 et 5 février 2012 aura lieu le week- end ski/raquettes au gîte « Les balladins » à Ceillac*

*** Le 19 février, possible participation au concert de l'OMC au Quattro dont le thème est l'Europe*

*** Le stage de Chant choral dans le Champsaur se déroulera les 12 et 13 mai 2012.*

*** Un voyage est prévu à MILLAU les 26 27 et 28 mai 2012*

*** Le concert annuel aux Pénitents en juin, la date doit être redéfinie, celui-ci était prévu le 9 juin, et nous venons d'apprendre que la chorale les Cordeliers donne un concert à cette même date à la Cathédrale de Gap.*

*** La fête de la musique le 21 juin.*

*** Nous étudierons toute demande au profit d'œuvres caritatives.*

VII- INTERVENTIONS

Martine BOUCHARDY, adjointe à la culture, représentant également le Maire de GAP félicite la chorale pour sa bonne santé et sa bonne vitalité.

Elle est très satisfaite de l'ouverture de la chapelle de la Providence aux groupes musicaux. L'achat d'un clavinova qui resterait sur place est en cours ainsi que l'étude et la réalisation d'un éclairage extérieur.

Elle espère que nous trouverons rapidement le pianiste au profil souhaité par Stéphane et le groupe de choristes.

Elle nous informe du départ prochain (pour la retraite) du directeur des affaires culturelles de la ville dont la mission est aussi d'assurer le lien avec les associations. Un recrutement va avoir lieu, ce qui risque de prendre un peu de temps. De ce fait, elle n'est pas en mesure de nous dire si « Gap de vive voix » se renouvellera cette année.

Elle nous souhaite une belle nouvelle année en chantant.

Quelques questions sont posées par des choristes :

Où en sommes nous en ce qui concerne le changement de nom de la chorale ?

- *Jusqu'à ce jour, aucune proposition n'a provoqué un coup de cœur, donc on attend.*

Pourquoi certains titres sont abandonnés ?

- *Stéphane répond que parfois il sent une certaine réticence, un essoufflement de la part des choristes, dûs peut-être à une difficulté d'apprentissage, dans ce cas, il préfère abandonner momentanément ou définitivement les titres.*

Pourrait-on chanter plus souvent debout maintenant que nous sommes dans une salle plus vaste ?

- *Oui, pourquoi pas.*

La présidente rappelle que la chorale peut recruter quelques alti et des hommes.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 13h 15

Le conseil d'Administration se réunira ce soir à 17 heures pour élire son bureau et déterminer les tâches de chacun.

La Présidente

Colette BOREL

La Secrétaire

Françoise BRUTHIAUX